



EN IMÁGENES



Académicos de honor en el Paraninfo. La Universidad acogió ayer el acto de imposición de la medalla académica de Farmacia de Castilla y León a los académicos de honor, Julio Rodríguez Villanueva y José Antonio Cabezas. /BARROSO



Interés por la literatura. La Feria del Libro sirvió ayer de marco para la presentación en público de un nuevo número de la revista Atril. Ya por la tarde, el público pudo disfrutar de las disertaciones del escritor Santiago Roncagliolo. /GUZÓN/BARROSO



"Mirar Mirat". La Universidad, a través del grupo Artdiaktion, y estudiantes del Máster de Educación Secundaria, organizó ayer la exposición "Mirar Mirat", con el objetivo de buscar procesos de desarrollo personal a través del arte. /BARROSO